

## Protokoll FSV Germanistik Sitzung 30.05.17

### 1. Ohrwurmparty Nachbesprechung

- Gewinn 303,58€
- Fragestellung: Neuer Stamm-DJ?
- Insgesamt gut bei den Besuchern angekommen

### 2. Partykomitee

- Komplikationen Planung Ohrwurmparty
- Vorschlag zur Umstrukturierung
- **Vorschlag zur Umstrukturierung**
  - **3 – 4 Leute, die planen**
  - **Aufgaben werden an die gesamte FSV delegiert**
- Vorschlag: Treffen vor großen Events konsequent durchziehen
- Eventkomitee sollte sich darum kümmern, dass die gesamte FSV (also wirklich alle) Werbung macht
- Keine Promoaktion mit Dozenten mehr, aber Dozenten sollten trotzdem Werbung machen → Folie an Dozenten schicken z.B.
- Auch cool: Facebook-Verlosungen in Zukunft
  
- Vorschlag zur Erstellung von Leitlinien zur Partyplanung
- In Zukunft: Mehr Plakate! Und smarter aufhängen.
- **Neues Eventkomitee: Juri Krasko, Marissa Martin und Igor Teplitz**
- Einwand: eigene Getränke bei Parties kommen nicht so gut an
  - In Zukunft eher Begrüßungsschnäpse und FSV-Mitglieder schmauchen einfach mit. Man sollte es absprechen. Auch: Vergünstigungen mit dem Club absprechen
- Idee: Randparties machen: Rock, Raggae etc → Logo, Fatal
- Idee: Grillwiese → Idee noch nicht ausgereift, aber interessant
  - In nächster Zeit viele Veranstaltungen und Klausuren sind bald
  - eher nächstes Jahr
- Idee: Freikarten irgendwie verlosen oder so

### 3. Besprechung Sommercafe 27.06. - 29.06. ; 18 – 22 Uhr und 16 – 22 Uhr

- **Vorschlag: Nachos mit Salsa etc**
  - **Warmhalten mit Gaskocher**
  - **Zusätzlich noch süßes Zeug**
- **Brot mit Aufstrichen wurde überlegt und abgelehnt**
- **Muffins und Brownies dazu**
- Dienstag und Mittwoch wird verkauft

### 4. Vollversammlung

- **Wann? → 28.06.17 um 12 Uhr (studentische Stunde)**
- Aushang-Beauftragter: Anna Weyers
- Wahlen: In Rente gehen nächstes Semester: Teresa, Laura, Fabian\*, Anna\*

### 5. FSV-Teambildungsmaßnahmen

- Vorschläge:
  - **Planwagenfahrt (und Grillen???)** → **12 Stimmen**

- Grillen → 3 Stimmen
- Essengehen → 3 Stimmen
- Schorlewanderung → 8 Stimmen

→ Laura macht eine Doodle

## 6. Sonstiges

- Institutskonferenz
  - Simone Kneiffel
  - Louisa Utta
  - Hannah Scholz
- Facebookpost → Prüfungsanmeldungen → Laura postet was
- Semesterneutrale Fassung des Ersti-Readers wurde angefordert bis Ende Juni
- **Homepage → Fotos der FSV-Mitglieder → auf der Vollversammlung im FSV-Shirt**
- **Regelmäßiges Fachschaftstreffen**
  - **jeden ersten Dienstag im Monat im studentischen Aufenthaltsraum**
  - Ausnahme wegen Pfingstferien: 13.06. statt 06.06.
- Werbung machen: Neue Bücher für die Bib
  - Hannah checkt alles ab, Laura postet die hard facts